

Kreativer Spaß für kleine Wasser-Ratten

Wasserspielplatz der Kita Kinderland eingeweiht – Anlage kostet 40 000 Euro

Dieser Spielplatz lässt Kinderherzen höher schlagen: Hier darf gespritzt werden, was das Zeug hält. Die Wasser-Spiellandschaft bietet Raum für Experimente und Entdeckungen, sagte Landrat Patrik Lauer bei der Einweihung.

Saarwellingen. „Eine außerordentliche Wasserspielanlage für eine außerordentliche Einrichtung“, schwärmte Landrat Patrik Lauer bei der Einweihung des Wasserspielplatzes der Kinderland-Kita auf dem Campus Nobel in Saarwellingen. Sprach's und zog danach flugs Schuhe und Strümpfe aus, um sehr zur Freude der Kleinen dem Kind im Manne freien Lauf zu lassen. Dass er und Kinderland-Geschäftsführer Ralf Weber die Einweihung trocken überstanden, war allerdings ein Wunder, denn die Kinder nahmen ihren neuen Spielplatz geradezu im Sturm in ihren Besitz und spritzten nach Herzenslust mit dem Wasser.

„Es war aber auch eine teure Anlage“, gestand Lauer ein. Nur durch das tatkräftige Engagement vieler Spender sei dieses Projekt zu stemmen gewesen, das insgesamt 40 000 Euro kostete, betonte er. 12 500 Euro wurden durch Spenden gedeckt, 10 000 Euro kostete der Innenhof.

Die Wasser-Spiellandschaft mit Natursteinpflaster und speziellen Sandbereichen verfügt über einen Bachlauf mit verschiedenen Auffangschalen, Zieh-, Klapp- und Gewichtshebe- und mehrere Wasserpumpen. „Der 90 Quadratmeter große neue Was-

serspielplatz bietet für die Kinder viel Raum für Entdeckungen und Experimente“, betonte Landrat Patrik Lauer abschließend.

Wie Ralf Weber hervorhob, ist „Kinderland“ in Saarwellingen die einzige Einrichtung dieser Art im Saarland, die sich von berufstätigen Eltern und von Alleinerziehenden orientiert und eine unternehmensfreundliche Kinderbetreuung anbietet. An sechs Tagen der Woche hat die Einrichtung von 5 bis 22.30 Uhr

geöffnet. Im April 2014 erweitert, verfügt die Kinderland-Kita in Saarwellingen über 100 Kindergartenplätze und 88 Krippenplätze. 22 Plätze sind noch frei.

Sie könnten nun auch von Interessenten aus Wadgassen genutzt werden, wenn ein entsprechender Bedarf nachgewiesen werden kann. Mit seiner Unterschrift besiegelte Bürgermeister Sebastian Greiber am Rande der Einweihungsfeier den Beitritt Wadgassens zur Kooperation. *rup*



Nasses Vergnügen: Spaß haben die Kinder der Kita Kinderland in Saarwellingen auf ihrem neuen Wasserspielplatz. FOTO: ROLF RUPPENTHAL